- L'architecture hospitalière est fondée sur la recherche sensible d'une spatialité fonctionnelle qui se nourrit en permanence de la dimension humaine et de la diversité des usages.
- La crise de la Covid-19 ne cesse de bousculer nos acquis. Nous, architectes, avons désormais le devoir de remettre en cause nos savoirs et de réinventer de nouveaux modèles d'organisations spatiales fondés sur les notions de mutabilité et flexibilité devenues désormais incontournables.
- Pour l'équipe de MBA, cette absolue nécessité s'inscrit dans la continuité de sa démarche et devient une priorité fondamentale dans la conduite des projets hospitaliers qui lui sont confiés.